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Ausschuss für Stadtgrün, Umwelt und Klima vom 10.01.2019               

Verwaltungsausschuss vom 14.01.2019                                       

Landschaftsschutzgebiet Weißenmoor und Südbäke 

 

--- Änderungsantrag --- 

 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
die Fraktionen von SPD und CDU legen zum o.g. Tagesordnungspunkt folgenden Änderung-
santrag zur Abgrenzung des Landschaftsschutzgebietes vor: 
 
1. Die Flächen östlich des Reekenweges (Grünland durchzogen durch zwei Starkstrom-
leitungen) werden – wie im Verwaltungsvorschlag vorgesehen – in das LSG einbezogen. 
 
2. Die Flächen südöstlich des Wischweges bis zum Sondergebiet werden in das LSG 
einbezogen. Die möglichen baulichen Veränderungen der vorhandenen Wohnbebauung am 
Wischweg werden in der zukünftigen LSG-Verordnung festgelegt. 
 
3. Die Hoffläche an der Ecke Sackhofsweg/Weißenmoorstraße wird nicht LSG. 
 
4. Im Bereich südwestlich der Weißenmoorstraße bleibt die Abgrenzung des LSGs entlang 
der T-Linie – wie im beschlossenen Rahmenplan vorgesehen. 
 
5. Die von der Verwaltung als Konfliktfläche im Bereich Bürgerbuschweg/Sackhofsweg 
bezeichnete Fläche bleibt Grünfläche und wird nicht in das LSG einbezogen. 
 
6. Der Grünstreifen südwestlich der bebauungsfähigen Flächen am Sackhofsweg wird dem 
LSG zugeschlagen. Die LSG-Linie verläuft dann entlang der bebauungsfähigen Flächen im 
rückwärtigen Bereich des Eßkamps, wobei die vorhandene ehemalige Hofstelle nicht zum 
LSG gehört. 
 
7. Die als Konfliktfläche von der Verwaltung im Bereich Käthe-Kollwitz-Straße bezeichnete 
Fläche wird dem LSG zugeschlagen. 



Die genauen hier dargestellten Abgrenzungen entnehmen Sie bitte auch dem beiliegenden 
Plan. 
 
Diese hier von den Fraktionen der SPD und CDU beantragten Änderungen stellen einen 
Kompromiss zwischen dem vom Rat beschlossenen Rahmenplan und der 
Verwaltungsvorlage da. Wir nehmen damit den Wunsch nach mehr Landschaftsschutz auf 
und sehen ein größeres Landschaftsschutzgebiet im Vergleich zur Rahmenplanung vor. 
 

Mit freundlichen Grüßen 

Für die SPD-Fraktion    Für die CDU-Fraktion 

Ulf Prange     Olaf Klaukien 

Margrit Conty     Christoph Baak 

 


